

## Más de tres millones de documentos rescatados

Escrito por Gaëtan Juillard

Viernes, 25 de Febrero de 2011 19:13 -

---

El Ecuador terminó el proceso de conservación preventiva de más de 3,7 millones de documentos, algunos de hace casi cinco siglos que reposan en la provincia del Chimborazo. Se trata de documentos desperdigados en distintas instituciones de la provincia. Los archivos sometidos a conservación son los más antiguos del país: entre ellos, algunos datan del siglo XVI, pero la mayoría de los siglos XVII, XVIII y XIX.

[Más detalles en \*El Diario\*](#)